

## Balingen – les scouts entretiennent l'amitié



Les scouts de Frommern avec leurs amis de Royan.

*Foto: Privat Foto: Schwarzwälder Bote*

**Balingen-Frommern/Royan.** Une fois encore, un groupe de scouts de Frommern s'est dernièrement rendu dans la ville jumelle de Balingen, Royan sur la côte atlantique et a donc perpétré la tradition qui date de 40 ans. Ce déplacement leur a permis de renforcer les liens d'amitié avec leurs amis scouts français.

Au début de l'année, il n'était pas sûr que cette visite pourrait à nouveau avoir lieu cette année car du côté français, il y avait quelques difficultés concernant l'endroit pour camper qui était proposé chaque année par les scouts de France et la ville de Royan. Mais grâce à un bon travail d'équipe, tout s'est mis en place – et 14 scouts de Frommern se sont mis en route.

Là ils ont participé à un programme riche et varié. L'accueil à la mairie par l'adjoint du maire de Royan ainsi que le repas dans une famille française et la dégustation de vins en faisaient partie, tout comme la visite d'un zoo et une baignade rafraîchissante dans l'Atlantique. Cette année, un bonheur particulier était ressenti lors de la soirée : un soir les scouts ont cuit un repas traditionnel souabe pour leurs hôtes et ont ensuite passé une nuit agréable avec les royannais autour d'un feu de camp.

Référence article traduit : Balingen Pfadfinder pflegen Freundschaft